
 
 

 41ªREUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ARQUITETURA 1 
E URBANISMO  DO CEARÁ 2 

FORTALEZA - CE, 10 DE MARÇO DE 2015. 

Início: 18h45min - Término: 20h:35min, Local – CAU/CE. 

ATA 

1- Abertura, Verificação do quórum, discussão e aprovação da ata da 3 

reunião plenária anterior- A 41ªReunião Plenária Ordinária foi aberta 4 

às 18h:45min pelo Presidente do CAU/CE Odilo Almeida Filho. 5 

Presentes o Presidente do CAU/CE Odilo Almeida Filho, o Conselheiro e 6 

Vice- Presidente Delberg Ponce de Leon, o Conselheiro Antônio 7 

Custódio dos Santos Neto, o Conselheiro Bruno Melo Braga, o 8 

Conselheiro Euler Sobreira Muniz, o Conselheiro Joaquim Cartaxo Filho, 9 

o Conselheiro Paulo Hermano Mota Barroso e o suplente de Conselheiro 10 

Carlos Augusto Lopes Freire. Verificou-se quórum para o início da 11 

reunião. 12 

2-  Apresentação de extrato dos destaques de correspondências, 13 

apresentação de comunicados, O Presidente Odilo Almeida Filho 14 

cumprimentou a todos e iniciou a reunião justificando o atraso em função 15 

do equivoco sobre o cancelamento da Reunião do Conselho Diretor que 16 

ao aguardar quórum foi iniciada somente as 18:00 hs . Diante do atraso 17 

não fez a leitura da Ata da 40ªReunião Plenária ordinária e sugeriu 18 

juntar as pautas das duas sessões. 19 

3- Ordem do dia/ pauta, comunicações dos conselheiros e assuntos 20 

gerais. O Presidente Odilo fez a leitura da Pauta da Reunião Plenária 21 

Ordinária: Assuntos da Pauta: 1-Leitura e aprovação da Ata da 22 

Reunião Plenária nº40, de 10/02/2015. 2- Apresentação e aprovação 23 

da Pauta. 3-Apresentação e Aprovação da Prestação de Contas do 24 

CAU/CE-janeiro 2015.4- Apresentação do Relatório de Serviços da 25 

Gerência Técnica-2014 e jan/2015, 5- Informes gerais 5.1- da 26 

Presidência: Informes das reuniões em Brasília 26 e 27 de 02.2015, 27 

Participação do CAU/CE, no Fórum Permanente do Cocó, 2ª Reunião 28 

realizada em 26/02/2015, Informes do SEMINARIO em 28.02.2015, 29 



 
 

Informes da Reunião do CEAU/CE em 04.03.2015, Apresentação de 30 

Porta Identificação personalizado5. 2 - dos Conselheiros, 6-31 

Expediente: Apresentação da Renúncia do Conselheiro Bruno Braga da 32 

CAF, Escolha dos Representantes do CAU/CE para: a-ConCidades 33 

(suplente), b-Fórum do Cocó (suplente), c- CSI/ADECE (titular e 34 

suplente), Composição e proposta CEAU/CE previsto na lei e no 35 

Regimento - (Deliberação Plenária nº30) Periodicidade 36 

bimestral/duração 2 horas, Eleição das Comissões Extraordinárias de 37 

Política Urbana e Eleitoral do CAU/CE, Programação da Solenidade de 38 

Posse do CAU/CE sugerida para 10/04/2015, Ajustes no calendário de 39 

2015.7-Outros Assuntos. Em seguida passou aos informes. 40 

Sucintamente falou sobre o pedido do conselheiro Bruno de renuncia da 41 

CAF. E então solicitou que a Gerente Juliana Gurgel do Amaral 42 

apresentasse o Relatório de Serviços da Gerencia Técnica 2014 e 43 

janeiro de 2015. A apresentação foi realizada de forma compartilhada: 44 

Juliana fez a apresentação das áreas Gerencia e Atendimento, Luiz 45 

Claudio de Faria Vecchio Lins falou sobre o setor Análise e os fiscais 46 

Sarah Bastos de Macedo Carneiro e Erick Mendes Rolim sobre as 47 

atividades de fiscalização. O presidente Odilo ressaltou que este tipo de 48 

Relatório seria apresentado mensalmente nas reuniões do Conselho 49 

diretor e Plenárias. O conselheiro Cartaxo sugeriu que o mesmo fosse 50 

apresentado trimestralmente e que fosse disponibilizado aos 51 

conselheiros. Esta providencia foi também sugerida pelo conselheiro 52 

Paulo Hermano. Tendo em vista que apresentação extrapolou o tempo 53 

programado de exposição o conselheiro Cartaxo sugeriu que esse tipo 54 

de apresentação deveria ser realizada em outra reunião tendo em vista 55 

a pouca disponibilidade de tempo para tratar dos outros assuntos da 56 

pauta. Após a apresentação o conselheiro Custodio indagou sobre a 57 

questão das multas com relação a ausência das Placas nas obras .O 58 

presidente respondeu que a ideia é traçar um plano de fiscalização e um 59 

plano de comunicação . 60 



 
 

1- Cartaxo solicitou que as apresentações fossem enviadas aos 61 

conselheiros. Retornando a questão das placas o conselheiro Cartaxo 62 

falou que o processo de sensibilização tem que estar presente na 63 

fiscalização, tem que ser discutida na CEP e que se deve iniciar com um 64 

plano de fiscalização. O Presidente Odilo perguntou se deveria aguardar 65 

a elaboração do Plano de Fiscalização ou se devem suspender 66 

temporariamente as atividades de multas na ausência de Placas. Demitri 67 

esclareceu algumas questões. Como encaminhamentos: Odilo tem um 68 

entendimento diferente da questão das Placas e propôs suspender a 69 

cobrança de multa até nova discussão na próxima Plenária CAU/CE  e 70 

depois encaminhar a questão ao CAU/BR .Demitri esclareceu que o 71 

CAU/CE não tem o poder de suspender a Resolução ,então não se deve 72 

colocar essa questão em votação.O conselheiro Paulo Hermano sugeriu 73 

então o seguinte encaminhamento: a CEP irá “segurar todos os 74 

Processos” . As apresentações extrapolaram o tempo programado e 75 

mais uma vez foi sugerido que as apresentações fossem feitas em 76 

reuniões extraordinárias.  77 

O presidente Odilo solicitou ao Contador do CAU/CE, Tibério que fizesse 78 

a apresentação da prestação de contas do mês anterior- CAU/CE. 79 

Concluída a apresentação e sem manifestações dos conselheiros, o 80 

Presidente passou para outro assunto e anunciou que a Comissão de 81 

Comunicação do CAU/CE seria composta pelos conselheiros Cartaxo e 82 

Euler, com apoio dele próprio. Odilo marcou reunião extraordinária para 83 

o dia 17/03 às 18h30min.O presidente Odilo informou que seria 84 

realizada uma nova solenidade de Posse dos Conselheiros, justificando 85 

que o evento com aproximadamente 100 convidados daria visibilidade 86 

ao CAU/CE. A proposta será realizar a solenidade no dia 10 de abril, 87 

sexta feira, no auditório do RioMar ,onde seriam entregues as placas de 88 

homenagem aos conselheiros da primeira gestão , apresentado o 89 

projeto do empreendimento RioMar e em  seguida  o  coquetel. 90 

Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida, o 91 

presidente Odilo enumerou os pontos a serem retomados na próxima 92 



 
 

reunião plenária: Regulamentação complementar da Resolução 91; 93 

Cobranças das multas; Representações do CAU/CE nos Conselhos e 94 

Fóruns; Eleição das Comissões Extraordinárias de Política Urbana e 95 

Eleitoral e Alterações nas composições das Comissões. Sem nada mais 96 

a tratar, o presidente Odilo declarou encerrada a reunião, às 21h35min. 97 

Fortaleza, 10 de março de 2015. 98 

 99 

____________________________ 100 

Odilo Almeida Filho 101 

 Presidente 102 

 103 

_____________________________ 104 

Vania Lima Araripe 105 
Chefe de Gabinete 106 

 107 

Conselheiros presentes: 108 

Presidente do CAU/CE Odilo Almeida Filho, Vice- Presidente Delberg 109 

Ponce de Leon Antônio Custódio dos Santos Neto, Bruno Melo Braga, 110 

Euler Sobreira Muniz, Joaquim Cartaxo Filho, Paulo Hermano Mota 111 

Barroso e Carlos Augusto Lopes Freire. 112 


